
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

表 彰 

 〇マルチプル・ 

ポールハリス・フェロー 

        金田 実会員 

 

 

１０月２３日(月) 第２７９２例会記録 

◎お客様 

  米山記念奨学生 李 萌様（宝塚ＲＣ） 

  カウンセラー  贄田 肇様（宝塚ＲＣ） 

◎出席･･･会員数 47 名 出席 37 名 MU 1 名 

（出席免除会員 10 名・休会３名）  

  

会長の時間        高瀬幸一郎会長 

公共イメージセミナーの報告をさ 

せていただきます。先週、矢納会員 

のご報告と被ることになりますが、 

お許しください。丸尾パストガバナ 

ー、吉岡パストガバナーの講演内容 

の要約です。ロータリーは公共イメージと認知度の

向上を図るため、会員一人ひとりが広報マン、奉仕

活動の広報にチャレンジすることを求めております。

かつてロータリーには「陰徳の美学」（密かにする

よい行い）がありました。よい行いを世間様にお知

らせする必要はない、感謝されたり褒められたりす

ることを期待してイイコトするのではないという考

え方でした。初めて教えていただいたときは、この

「陰徳」のかっこよさに痺れました。反対に「陽徳」

は認められ、褒めてもらえることを前提にイイコト

をすることです。公共イメージ向上はまさに「陽徳」

にあたる行動と言えるかもしれません。陰徳、陽徳

どちらが良くてどちらが悪いということではなく、

とにかくイイコトをすることにかわりはありません。

ロータリーの認知度が特に若い世代で低いのは、ロ

ータリーの「陰徳」が影響している面もあるのでは 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ないかということです。またロータリーの職業倫理

は外に発信する必要がないこと、入会してから学び、

自ら実践するという内向きの発想がロータリーの認

知度向上に繋がってこなかった一因かもしれません。

だから公共イメージの向上を図るうえで、ポリオ根

絶活動、ロータリー財団の慈善団体格付け 14 年連 

続 4 星（最高評価）獲得、留学生を迎え入れ平和を

求める日本人との信頼関係を築くことを目的する米

山記念奨学会の活動等、ロータリーがイイコトして 

いることを品位と節度をもって発信していくことが

大切になってくるとのことです。発信するときは世

間をなめたような内容は当然 NG です。特に電子媒

体（SNS）を利用して発信する場合は「表現の自由」

と「抗議する権利」があることを強く意識すること

が必要です。ちなみに、米山梅吉は「他者への思い

やりと助け合いの精神」を、身をもって行いつつ、

そのことについて多くを語らなかった陰徳の人でし

た。吉岡パストガバナーによりますと、米山梅吉の

最晩年は経済的に破綻していたとのことです。とし

てもその功績は日本のロータリーの歴史に燦然と輝

いています。 

 

幹事報告 

（来 信） 

〇ガバナー事務所より、立法案検討会における委任

状の取り扱いと選挙人以外の会員の出席について 

〇加古川中央ＲＣより、創立 50 周年記念式典に際

しての礼状 

〇西脇商工会議所より、「にしわき産業フェスタ

2023」PR チラシ等 

 

委員会報告 

〇職業奉仕委員会                      西山孝彦委員長 

 10 月 22 日(日)に開催された職業奉仕セミナーに

高瀬会長と参加して参りました。講師は京都東ＲＣ

 

 

  

 

 

 

 

 

 

         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

西脇ロータリークラブ 2680地区 
 №１５ 第２７９３回  令和５年１０月３０日 

 
今週の歌：それでこそロータリー 

 

プログラム   「会員卓話」 

     井村正身会員、蘆田裕三会員 

 RIテーマ ： CREATE HOPE in the WORLD ～世界に希望を生み出そう 

20２３-202４ 週報 
  

会長 高瀬幸一郎   幹事 東口喜樹 
例会日  月曜日 12:30－13:30 

例会場  西脇ロイヤルホテル 2F  Tel：0795(23)2000 

事務局  西脇商工会議所内 

〒677-0015 西脇市西脇 990 

   Tel：0795(22)3901   Fax：0795(22)8739 

 

 

 

 

 



の橋本長平 PDG で、「職業奉仕はロータリーの本質」

と題して、大変勉強になるセミナーでした。今まで

で一番わかりやすいセミナーでした。今年度、例会

で「職業奉仕セミナー」を１回予定していますので、

その中でフィードバックしていけたらと思います。 

〇社会奉仕委員会            竹内伸吾委員長 

 12/3「発達障害の講演会」のポスターが出来てお

りますので、事業所等に貼っていただける方があり

ましたら、お申し出ください。 

 

  ニコニコ箱 

高瀬(幸)会員 西山会員にお世話になりました。あり

がとうございました。 

竹内会員  申し訳ございません。早退します。 

村上会員  長い間勝手しました。なんとか復帰し

ました。 

渡会会員  贄田様、李萌様、本日はよろしくお願

い致します。 

數原会員  ちょっと、良い事がありました。 

戸田会員  出席委員会の皆様にお世話になりまし

た。ありがとうございました。 

小澤会員  先週も嬉しい事がありました。 

藤井(英)会員 出席委員会及び戸田会員に大変お世話

になりました。 

※本日のニコニコ                    23000 円 

 誕生日・結婚記念日・連続出席    ５,000 円 

※本年度累計額（10/23 現在）              629,000 円 

🌸本日の花：ﾋﾟﾝﾎﾟﾝﾏﾑ・ｽﾀｰﾁｽ 

  

プログラム      

「20世紀前半に来日した 

中国人建築学生」 

   ロータリー米山記念奨学生 

李 萌さん（宝塚ＲＣ） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



高瀬会長のテーマ ： 職業人としてプライドを持とう！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今後のプログラム                                                                                                                                                                                          

11 月 6 日(月) ゲストスピーチ            11 月 13 日(月) 担当：ロータリー財団委員会  

11 月 20 日(月)  「卓話」小澤会員、Ｒ情報委員会    11 月 27 日(月) 担当：Ｒ情報委員会   

12 月 4 日(月) 「卓話」髙瀬(英)会員、西山会員  12 月 11 日(月) 「卓話」 南会員、来住(周)会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


